

AUS DEN NACHBARGEMEINDEN

Drei neue Sänger beim Shanty Chor Dümmersee

Chor blickte in der Hauptversammlung auf erfolgreiches Jahr zurück

Stemshorn (hm). „Ich freue mich, dass wir am ersten Übungsabend des neuen Jahres drei neue Sänger in unseren Reihen begrüßen konnten“, freute sich der Vorsitzende des Shanty Chores Dümmersee, Dieter Hohlt, in der Jahreshauptversammlung in Tiemanns Hotel. Mit Heinz Schlottmann, Günter Natemeyer und Clemens Schnittker wurde die Mitgliederzahl des erfolgreichen Shanty Chores auf 36 aktive Sänger und Musiker aufgestockt. Der Vorsitzende betonte, dass er sich über weitere Interessenten, gerne auch Musiker (Gitarre, Akkordeon und andere), die der maritimen Musik aufgeschlossen gegenüberstehen, freuen würde. „Besondere Vorkenntnisse sind wirklich nicht erforderlich, nur die Lust am Gesang und der Musik sollte im Vordergrund stehen“, hob er hervor.

In seinem Jahresrückblick erinnerte Hohlt stolz an das erfolgreiche Konzertjahr 2009. Auf insgesamt 26 öffentlichen und privaten Veranstaltungen konnte der Chor sein musikalisches Können unter Beweis stellen. Als besondere Highlights erwähnte er ein Shantychorfestival in Kamen, wo die Dümmerregion in besonderer Weise mir erstklassiger maritimer Musik würdig vertreten wurde. Ebenso erfolgreich präsentierte der Shanty Chor sein musikalisches Repertoire bei alljährlich stattfindenden Shantychortreffen in Norddeich, in Mühlen und beim dritten Shantychortreffen in Hüde. Auch das Konzert in der Begegnungsstätte in Wehdem mit Gast-sängerin Heidi Priesmeier sei ein



Der Vorstand des Shanty Chores Dümmersee: Manfred Clamor, Vorsitzender Dieter Hohlt, Peter Godek und Hermann Stratemeyer (sitzend v.li.) Konrad Fischer, Joachim Saupe, Heinrich Stratmann, Bernhard Rossa und Rolf Baumgarten (stehen v.li.)

gelungener Auftritt gewesen, der das Publikum begeisterte. In der Vorplanung für dieses Jahr sind bereits 20 Auftritte fest gebucht, wobei das große maritime Benefiz-Weihnachtskonzert in einer der beiden Lemförder Kirchen, in diesem Jahr die evangelische, wieder fester Bestandteil des Programms ist. In der Hauptversammlung wurde über ein neues attraktives Outfit entschieden und das Liedprogramm auf den Prüfstand gestellt. Etliche neue Stücke sollen einstudiert werden, um eine noch größere musikalische Bandbreite bieten zu können. Bei den Vorstandswahlen wurden Vorsitzender Dieter Hohlt, Zahlmeister Manfred Clamor und Joachim Saupe als erster Beisitzer

in ihren Ämtern bestätigt, neu gewählt wurde turnusgemäß ein neuer Kassenprüfer, diesen Posten bekleidet Konrad Fischer für Wilfried Lustig. Die Posten des ersten Chorleiters

Peter Godek, des Notenwartes Heinrich Stratmann, des Beisitzers Bernhard Rossa und des Schriftführers Rolf Baumgarten standen nicht zur Disposition. Ehrenchorleiter ist Hermann Stratemeyer.